

# 森の音楽祭

6月9日（日）南相木村で行われた『つつじ祭り』のあと  
午後は小海町ヤルヴィホールで行われた『森の音楽祭』に  
出演しました。

森の音楽祭で、私たちKWEが2曲を演奏。

そのあと、昨年と同様に音楽祭のトリとして全体合唱  
「ふるさと」を演奏しました。

1曲目に演奏した

「celebration and song」

が終わった後、

観客の皆さんから

「おお～」などと声が

上がり、嬉しかったです！



2曲目にやった、「Cheerio March」では、

観客の皆さんにも参加していただき

会場全体で楽しみました。

会場の沢山の皆さんが笑顔で手拍子をして、  
また一緒に歌ったりしてくださって、  
私たちも楽しんで演奏することが出来ました！！



つつじ祭りもそうでしたが、演奏が終わってから、

「すごかった！」、  
「感動した！」、「もっと演奏聴きたい！」など、  
沢山の方々から声をかけていただいたことから  
凄く嬉しかったし、この演奏会をやってよかったなど  
思いました！

一緒に演奏してくれたお二人、  
本当にありがとうございました！！！！

これからも「感動した」、「もっと聴きたい」などと  
言っていただけのような演奏が出来るように  
頑張っていきたいです！！

